
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～

運営委員会だより
【われら六瑞っ子応援団！】

No.２ 令和２年９月１６日

荒川区立第六瑞光小学校

PTA 会長 光永 太郎

会員各位

９月１２日(土)１０：00より体育館にて行われた第２回運営委員会の内容を報告します。

１ 会長あいさつ

今回は PTAから大事なお知らせがたくさんありますので、ぜひ最後まで目を通していただけければと思

います。今年度はコロナ禍の中、様々な行事が中止・延期になりましたが、その代わり子供達の思い出とな

るようなものを学校側で色々計画してくれています。本当に感謝しております。また周年行事の方でも様々

な変更がありますが、そういった中でも子供達の為に様々なことをやっていきたいと思います。

２ 校長先生あいさつ

今年度は行事に対する変更が多い中、先日も荒川区のコロナ対策本部から周年行事や運動会等の開催条件

について変更依頼がありました。こういう状況ですのでそれはそれとして受け止めて、その中で精いっぱい

やれることを考えています。また今現在、授業参観などで保護者が教室に入ることに制限が設けられており

ますが、校庭だったら見学可能になるなど、少しずつ状況が変わってきましたので、子供達の様子をご覧い

ただけるような機会を設けていきたいと思っています。

４～６年生の移動教室関係はすべて中止になってしまったので、何かしら思い出に残るような楽しい活動

を取り入れていきたいと考えています。まずは９/９（水）４年生を対象に「なんちゃって下田教室」と称し

たお楽しみ会を体育館で開催し、紙風船スイカわり等のレクリエーションを行いました。

また４～６年生のみが対象になりますが、9/25（金）校庭にて、六瑞パパの会の協力も得て、花火大会

を行いたいと思っています。

１～６年生の校外学習については何とか開催できるように検討しています。

３ 六瑞小８０周年記念事業に関して

周年式典では来賓の参加が中止となり、予定していたボランティアの方も残念ながら募集中止とさせてい

ただきます。詳細についてはお便りを配布しますのでこちらをご確認いただければと思います。

【六瑞小８０周年記念事業概要】※変更の可能性もあります

●事業式典

⇒教職員と児童のみで行います。式典内容としては校長と会長の挨拶、児童による祝いの言葉など、簡

素な形で行う予定です。

●金管マーチングバンド（式典後）

⇒式典の後、天気がよければ校庭で金管の演奏を行う予定です。色々制約は出てしまうと思いますが、

一家族１～２名を上限に見学ができるよう検討をしています。

●記念誌

⇒記念誌に掲載する写真の手配や文章の差し込み等を行っています。お子さんの将来の目標や写真な

ど、思い出に残るようなものを作ってゆきたいと思っています。

●記念品

・手ぬぐい⇒６年生が中心になって４つのテーマに分け、テーマごとに児童それぞれが絵を描きまし

た。

・ポロシャツ⇒式典で着用するポロシャツを配布予定です。

・周年記念校章⇒ポロシャツの胸元につけて式典に参加します。

・金管DVD⇒金管や記念作品・式典の様子などを DVDに収録予定です。

●感謝状

⇒歴代校長・ＰＴＡ会長に郵送または手渡しする予定です。

●記念事業

⇒都電荒川線の車両に、航空写真と児童全員の絵を車内広告として１カ月間載せる予定です。

●学校への記念品・贈答品

⇒一般的にはテントなどを寄贈していることが多いのですが、今年度はコロナに関連したものを寄贈し

たいと考えております。決まりましたら改めてお知らせいたします

●記念お菓子

⇒例年創立記念日には「ひよこ」を配っていましたが、今回は地元業者（ジョイフル三ノ輪の和菓子屋

さん）に発注予定です。



４ 令和二年度指名委員会について

以前より「指名委員長の負担と責任」が大きく 5年の副学年長のなり手がいないとの話を聞き、今期より

指名委員会の在り方を変更しようと思っています。

大きな変更点としては、今までは５年の副学年長が中心となって新規役員を決定していましたが、今後は

ＰＴＡ来期メンバーや規約にあるように学校（関川副校長）も入っていただき役員を選出するようにしたい

と思います。

「やりたくてやっているわけではない」という声も聞こえてくるので、今後はぜひ役員をやりたいと思え

るようなＰＴＡに変えていきたいと思います。また候補者に対する事前説明（仕事内容等）についても「聞

いてない」とならないよう明確に伝える体制をとりたいと思います。

最後になりますが「指名委員長」が委員会を推進していきますが、責任はあくまでも「ＰＴＡ会長」にあ

ります。もし役員になりたがる方がいらっしゃらない時は、魅力のないもしくは負担だけを与えるような活

動を行っている「ＰＴＡ会長」に全責任があります。どうぞ子供達の為、楽しい気持ちで「指名委員会」を

進めて頂ければと思います。

※運営委員会で詳細資料をお配りしました。ご覧になりたい方は役員までご連絡ください。

５ 校庭利用について

今期の校庭利用の在り方について「校庭利用実施委員会」を立ち上げ実施しました。

第一回目は佐野校長にも参加して頂き、郊外指導部の方々と今期の方針を決めました。第二回について

は、第一回の方針・課題・問題点を話し合う場にして具体的な取り組みを決めました

「今までやっていたから」ではなく、校庭利用の基本的な考え「六瑞小の子供達の為に安全な遊び場を

提供する」また「今の六瑞小にあった校庭利用」に変えていこうと思います。

【主な変更内容】 ※変更の可能性もあります

・今年度は 12月から開始予定

・利用日程を絞る

・基本は日曜日のみ

・体育館も利用する

・校庭指導員については公募にする

・一学期に一度はイベントを盛り込む

・不審者・防犯対策の強化

・緊急時の連絡方法の見直し 等

詳細が決まりましたらお便りをお出しする予定です。

※運営委員会で詳細資料をお配りしました。ご覧になりたい方は役員までご連絡ください。

６ 令和２年度 PTA会費一学期中間決算報告

今期はＰＴＡ会長の強い希望もありＰＴＡ会費の徴収を取りやめに致しました。その中でも 6名のＰＴ

Ａ会員の方からの寄付金を頂きました。有難うございます。大切に使用させて頂きます。

皆様からお預かりしている大切なＰＴＡ会費の用途をはっきりさせる為、通常年に一回（第１回 PTA総

会時）発表させていただいている決算報告ですが、当運営委員会にて一学期中間決算報告を発表させてい

ただきました。

※ご覧になりたい方は決算資料をお渡ししますので、役員までご連絡ください。

７ 保護者アンケートについて

PTAでは下記内容のアンケートを９月中に配布予定です。両方とも無記名で、ご協力いただける方のみを

対象としておりますが、よりよい学校環境作りの為にもぜひご協力ください。いただいたご意見は今後の運

営に可能な限り反映していく予定です。また集計結果については公開する予定です。

【新１年生保護者向け】

次回の学校説明会の参考資料として入学を決めた理由、実際入学してみてよかったこと等をお教えくださ

い。まだ実際に入学してみて感じたことや PTA・学校に対する要望などあればぜひお聞かせください。

【２～６年生保護者向け】

PTA・学校活動について、言いたいことがあってもなかなか声に出して言えない保護者もいると思うので、

ぜひご意見等をお聞かせいただければと思います。



８ 南千住地区委員会行事について

●「わくわくまちあるきたんけん隊」について

実施概要（案）

【日 時】令和２年11月 15 日（日）午前 8時３０分～午後 12時

【対 象】南千住地区小学校４・５・６年生（小学校在学児童のみ）

【参加費】２００円

【申込書配布】令和 2年９月２５日（金）頃

【締め切り】令和 2年10月 9日（金）

●「新春たこあげ大会」について

実施概要（案）

【日 時】令和３年1月1０日（日） 時間：未定

【対 象】南千住地区小学校４・５・６年生（小学校在学児童のみ）

【開催場所】荒川総合スポーツセンター

（児童は学校集合の後、集団で現地に移動します）

【参加費】４００円

【申込書配布】令和 2年11月 6日（金）頃

【締め切り】令和 2年1１月２６日（木）

＊詳しくは令和２年１０月 27日（火）決定予定

９ 学校より

保護者アンケートを配布する前ですが、一部の保護者の方からいただいたご意見を参考に下記の改善を考

えています。

●体操着について

半ズボンが短すぎる（横から下着が見えそう）とのご意見をいただきました。業者に問い合わせたところ、

現在六瑞小で使用している半ズボンは大変古いタイプのものだということが分かりました。今後ハーフパン

ツに変更することも念頭に検討中です。

●各ルールについて

各ルールについて、学級によって指導方法が違っているなどのご指摘がありました。統一したルールを校内

で再確認し、保護者にお伝えします。

・体育の学習時の服装については一部変更した点があります。詳しくは 9/10 付けの学校からのお手紙「体

育授業時の服装について」をご覧いただきたいと思います。

・文房具・金管衣装については現在確認中です。

・自転車については、学校で自転車教室を行った学年から、保護者同伴でなくとも乗れるということをお知

らせしました。

●学校ホームページＨＰ運営について

魅力ある学校ホームページづくりのために、現在保護者の協力をいただいております。

●学校からのお知らせが親元まで届かない

児童をとおして配布していますが、学級でもおうちの方に必ず渡すように指導していきます。

●保護者用ネームホルダーについて

今までは保護者の皆さんが来校いただいた時に「来校者」のシールを着用していただいておりましたが、こ

のたびネームプレートを寄贈いただきましたので、今後はこちらをシールの代わりに使用したいと考えてお

ります。

運動会に向けて名札を入れた状態で皆様にお渡しできればと思います。

10 金管Tシャツ

教員含めて合計 6２枚のお申し込みをいただきました。連休明けにお子様を通じて皆様に配布する予定で

す。



１１ 連絡事項

（１）学年

６年
下田移動教室が中止になり、その代わりの思い出作りとして何をするか話し合いをしています。

金管では念願の午後練が始まり下級生に教えながら演奏を披露できる日を楽しみにしています。

５年
２学期になり高学年らしい姿が見られるようになりました。金管では３・４年生にやさしく教え

てあげています。

４年
２学期が始まり委員会・クラブ活動・金管練習等、精力的に活動しています。9/9 にお楽しみ会

があり紙風船スイカわりや実際に給食でスイカが出るなど、とても楽しい思い出になりました。

３年 何事にも意欲的に取り組んでいて毎日楽しく過ごせています。

２年 短い夏休みでしたが大きなケガや事故もなく、今は楽しく学校生活を送っています。

１年
学校生活が始まって３カ月、「お友達のいいところ」を発表する授業があり、お友達同士の交流

や信頼を深めることができているなと感じました。先生方との信頼関係も築けているようです。

すずらん
夏休みがあけてみんなそれぞれのペースで楽しく過ごしています。今日はコロナについての授業

があり、マスクや手洗いの仕方など、丁寧にご指導いただきました。

（２）長副会

運動会に向けて PTA競技の話し合いを行いました。コロナでどうなるかは分かりませんが、行う場合は例年

通り玉入れをやるということになりました。

昨年度より持ち越しとなっている参加賞のサランラップですが、今回 PTA 競技が中止の場合、劣化が心配さ

れますので、PTA競技の開催・中止に限らず、他のPTA行事等で今年度中に使っていただければと思います。

テトラパックの仕分け作業を行いました。

（３）専門部

校外指導部
・8月に校庭利用実施委員会があり、今期校庭利用方針について話しました。

・校庭利用委員会では、倉庫内の備品の確認を行いました。

成人教育部
８/３（月）80周年記念行事に展示する作品募集のお手紙を出させていただきました。

締め切りは 9/30（水）提出先は担任の先生になっておりますのでよろしくお願いいたします

広 報 部

今年度は広報紙を2学期と3学期に各1部、年間２部の発行を予定しておりますので、その準

備をすすめていきたいと思います。今後のPTA活動で写真撮影をさせていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。

次回予定 第３回運営委員会 10月３日（土）

※時間・場所については事前に連絡します


